
Профильный  комитет  одобрил
законопроект, предоставляющий
право  фермеру  использовать
землю без перевода из одного
вида в другой
Бишкек.  21  ноября.  КирТАГ  –  Альбина  Метерова.  Комитет  по
аграрной  политике,  водным  ресурсам,  экологии  и  местному
развитию одобрил поправки в Земельный и Налоговый кодексы,
согласно  которому  фермерам  предоставляется  возможность
использовать сельскохозяйственные земли без перевода из одного
вида в другой. Соответствующий документ депутаты рассмотрели
на заседании комитета в понедельник.

«Законопроектом  предлагается  использовать  земли
сельскохозяйственного назначения, находящиеся в собственности
физических  лиц,  независимо  от  условий  его  предоставления
использовать  для  выращивания  сельскохозяйственной  продукции
без  перевода  (трансформации)  из  одного  вида  в  другой»,-
сообщил один из авторов документа депутат Мирлан Бакиров.

По  его  словам,  для  реализации  данных  целей  предлагается
внесение изменения в статью 50 Земельного кодекса Кыргызской
Республики и статью 337 Налогового кодекса КР.

«При  принятии  законопроекта  сельские  товаропроизводители  по
своему  усмотрению  могут  выращивать  сельскохозяйственную
культуру  без  перевода  земель  из  одного  вида  в  другой»,  —
добавил  он,  отметив,  что  налоги  будут  оплачивать  в
соответствии  с  применяемой  ставкой  для  базового  вида
сельскохозяйственного  угодья,  указанного  в
правоустанавливающем документе при ее предоставлении данного
вида сельскохозяйственного угодья в собственность.
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«То есть если в богарной пашне крестьянин будет выращивать
многолетние плодовые насаждения, то он налоги будет платить
как за богарную пашню»,- добавил он.

Отметим, земельная и аграрная реформа в Кыргызской Республике
была начата в 1991 году и целью данной реформы было обеспечить
крестьянину условия для хозяйственной деятельности. 75% всех
сельскохозяйственных  угодий  были  распределены  на  земельные
доли граждан.

В результате проведения земельной реформы из 5 млн населения
республики 52% населения или 510 тыс. семей были наделены
земельной долей.

В  Кыргызстане  перечень
документов,  удостоверяющих
личность, будет уточнен
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Депутат Жогорку
Кенеша  от  фракции  СДПК  Дастан  Бекешев  предлагает  понятия:
«идентификационная  карта»  и  «электронный  паспорт»  ввести  в
перечень  национальных  документов,  удостоверяющих  личность.
Соответствующее предложение народного избранника вынесено на
общественное обсуждение и опубликовано на сайте парламента КР
в понедельник.

«В соответствии с международными требованиями, предъявляемыми
к  документам,  удостоверяющих  личность,  предлагается  ввести
понятие «идентификационная карта» и «электронный паспорт», —
говорится в справке-обосновании к проекту закона к проекту
закона  Кыргызской  Республики  «О  национальных  документах,
удостоверяющих личность».
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Как  отмечается  в  документе,  вышеуказанные  виды  документов
будут  содержать  в  себе  электронный  чип,  в  котором  будут
содержаться персональные и биометрические данные гражданина и
использоваться как на территории Кыргызской Республики, так и
за  ее  пределами,  как  основные  документы,  удостоверяющие
личность  и  подтверждающие  гражданство  Кыргызской  Республики
для  проведения  гражданско-правовых  сделок  и  получения
государственных  услуг,  в  том  числе  в  электронном  виде.

«Вместе  с  тем,  необходимость  разработки  настоящего  проекта
закона связана с внедрением Единого государственного реестра
населения Кыргызской Республики.

Как  говорится  в  обосновании,  аналогичные  законы  имеются  в
Российской Федерации, Молдове, Эстонии, Украине и в других
странах. Законодательство Кыргызской Республики на сегодняшний
день  не  содержит  чёткого  перечня  национальных  документов,
удостоверяющих личность.

«В этой связи, проект закона направлен на восполнение пробелов
законодательства Кыргызской Республики на предмет определения
правового статуса и использования документов, удостоверяющих
личность»,- отмечается в документе.

ЕБРР  выделит  более  10  млн
евро  на  реформу  в  системе
управления твердых отходов в
Оше
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Европейский банк
реконструкции и развития (ЕБРР) намерен выделить 10,95 млн
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евро  на  реализацию  проекта  «Улучшение  системы  управления
твердыми бытовыми отходами в городе Ош». Об этом сообщается на
сайте правительства КР в понедельник.

«Европейским  банком  реконструкции  и  развития  и  Европейским
союзом  через  Инвестиционный  фонд  ЕС  для  Центральной  Азии
(«EUIFCA») и Специальным фондом учредителей (SSF) выделяются
10,95  млн  евро  для  города  Ош»,  —  сообщается  в  справке-
обосновании к проекту закона.
Как  отмечается  в  документе,  средства  будут  выделены  южной
столице для оказания помощи в улучшении системы управления
твердыми бытовыми отходами в городе Ош.

«Общая сумма финансирования в рамках проекта составляет 10,95
млн евро, из которых 5 млн евро — кредитные средства», —
отмечается в документе.

Как  говорится  в  обосновании  к  проекту  закона,  из  данных
средств,  кредит  ЕБРР  —  2  млн  евро  и  кредит  Европейского
инвестиционного банка – 3 млн евро.

«Еще 5 млн евро грант — инвестиционного фонда ЕС для стран
Центральной Азии (ИФЦА) и 950 тыс. евро — грант технического
содействия  ЕБРР  на  реализацию  проекта»,  —  говорится  в
документе.

Как  отмечается  в  документе,  кредитные  средства  ЕБРР
предоставляется  на  15  лет,  в  том  числе  3  года  льготного
периода, с процентной ставкой за обслуживание Еврибор + 1,0
процент.  Погашение  кредитных  средств  будет  осуществляется
согласно условиям проекта кредитного соглашения.



Всемирное  антидопинговое
агентство  может  получить
право  лишать  страны
возможности  проведения  ОИ  и
ЧМ
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Всемирное антидопинговое агентство
(WADA)  может  получить  право  лишать  страны  возможности
проводить  международные  турниры  за  грубые  нарушения
антидопингового  кодекса,  пишут  российские  СМИ.

«На данный момент у WADA нет эффективных инструментов влияния
на те страны, национальные антидопинговые организации которых
не соответствуют кодексу WADA, но теперь ситуация изменится»,
—  заявил  председатель  комитета  по  соответствию  WADA  Рене
Бушар.

Помимо  лишения  стран  права  проводить  соревнования,
предлагаемая  система  ограничительных  мер  включает  в  себя
штрафы  для  национальных  антидопинговых  агентств  и
международных федераций, при условии, что они не справляются с
профильными проблемами.

Пожелания  агентства  прозвучали  в  Глазго  (Шотландия)  на
заседании совета учредителей WADA.

Ужесточение и право WADA на вынесение наказаний поддержали
член  совета  учредителей  организации  от  Международного
олимпийского комитета (МОК) Адам Пенгилли и глава комиссии
спортсменов WADA Бэкки Скотт.
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50  новых  троллейбусов
появятся на улицах Бишкека в
следующем году – мэрия
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Альбина Метерова. Европейский банк
реконструкции и развития (ЕБРР) намерен выделить дополнительно
8,424 млн евро на покупку троллейбусов для столицы. Проект
документа  о  ратификации  соответствующего  соглашения
рассматривается на заседании комитете по бюджету и финансам в
понедельник.  

«В  рамках  проекта  развития  общественного  транспорта  города
Бишкек ЕБРР намерен выделить 8,424 млн евро»,- сообщил вице-
мэр столицы Геннадий Милицкий.

По  его  словам,  на  сегодняшний  день  неизвестно,  сколько
троллейбусов всего будет закуплено на эту сумму, но вместе с
тем, уточнил, что пока столичная мэрия намерена закупить 50
новых троллейбусов.

Отметим,  согласно  справке-обоснования  к  проекту  закона,  из
выделенных средств 5 млн евро являются кредитными средствами
ЕБРР, предоставляемые сроком на 10 лет, в том числе 2 года
льготный период, с процентной ставкой за обслуживание Еврибор
+ 1,0 процент годовых.

«Остальные  2,9  млн  евро  —  грантовые  средства  специального
фонда акционеров ЕБРР на безвозмездной основе», — говорится в
документе.
Как отмечается в документе, также 0,524 млн евро, выделенных
ЕБРР предоставляются в виде гранта технического сотрудничества
на поддержку реализации проекта, оказание помощи в разработке
и  реализации  стратегии  развития  общественного  транспорта
города Бишкек на безвозмездной основе.

Отметим, проект развития общественного транспорта начал свою
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работу в 2012 году. Всего на реализацию проекта со стороны
ЕБРР было выделено $15,6 млн, из которых кредитные средства
составляют $10,1 млн, грантовые средства $5,5 млн.
В рамках проекта приобретено и выпущено на линию 79 новых
троллейбусов  и  необходимое  оборудование  для  троллейбусных
сетей.

В восточной части Алеппо не
осталось  работающих  больниц
из-за нападений – ВОЗ
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Ни одной функционирующей больницы
не осталось в восточной части сирийского города Алеппо из-за
нападений,  которым  подверглись  медицинские  учреждения  за
последнюю неделю. Об этом сообщили в воскресенье во Всемирной
организации здравоохранения (ВОЗ).

«Более 250 тыс. мужчин, женщин и детей, живущих в Восточном
Алеппо, теперь не имеют доступа к больничному уходу вследствие
атак,  которым  подверглись  за  последнюю  неделю  остающиеся
медицинские  учреждения»,  —  цитирует  организацию  агентство
ТАСС.

Указывается,  что  ВОЗ  ссылается  при  этом  на  сведения,
поступившие от ее «партнеров» в Сирии, которые сообщили, что
«больше ни одна больница не функционирует в осажденном районе
города».

Хотя «некоторые службы здравоохранения по-прежнему имеются в
небольших клиниках», говорится в сообщении, в восточной части
Алеппо больше нет возможностей для лечения травм, проведения
крупных  хирургических  операций,  а  также  для  консультации
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населения  по  серьезным  вопросам,  относящимся  к
здравоохранению.  Подчеркивается,  что  ситуация  стала
критической после того, как в июле нынешнего года прекратилась
доставка гуманитарных грузов в Восточный Алеппо.

ВОЗ  «вновь  призывает  все  стороны  конфликта  уважать
безопасность  и  нейтралитет  учреждений  здравоохранения,  как
того  требует  международное  гуманитарное  право».  Сообщается,
что представитель ВОЗ в Сирии Элизабет Хофф проинформирует
совет безопасности ООН о положении в сфере охраны здоровья в
стране.

В  Кыргызстане  необходимо
развивать  парковые  зоны  —
парламент
Бишкек.  21  ноября.  КирТАГ  –  Альбина  Метерова.  Комитет  по
аграрной  политике,  водным  ресурсам,  экологии  и  местному
развитию одобрил поправки в Земельный Кодекс, согласно которым
предлагается передать парковые зоны инвесторам сроком до 15
лет.  Соответствующий  документ  депутаты  одобрили  в  третьем
чтении на заседании комитета в понедельник.

«Законопроектом  предлагается  увеличить  срок  инвестиционной
аренды земель культурных парков и отдыха до 15 лет», — сообщил
один из авторов законопроекта депутат Мирлан Бакиров.

По  его  словам,  документом  предлагается  введение  нормы
озеленения не менее 45% общей площади арендованной территории.
При  завершении  срока  аренды  на  безвозмездной  основе  все
инвестиционные  объекты  и  сооружения  переходят  распоряжение
органов местного самоуправления (муниципальную собственность).
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Как отметил автор законопроекта, потребность жителей городов и
сел в качественном отдыхе продолжает возрастать.
«Для многих жителей города и сел отдых в парках становится
зачастую единственной доступной возможностью провести время на
природе, принять участие в массовых развлечениях», — сказал
он.

Как отметил депутат, вместе с тем, для полноценного развития
парков  не  хватает  соответствующей  нормативно-правовой  базы,
регулирующей данную индустрию.

«Это  отсутствие  доступных  инвесторам  долгосрочных  гарантий,
отсутствие  приемлемых  для  инвесторов  сроков  аренды  для
обеспечения  окупаемости  инвестиций  в  объекты  отдыха  и
развлечений»,  —  добавил  депутат.

Как отметил инициатор законопроекта, необходимо предоставить
инвесторам  гарантии  для  развития  парковых  зон,  и  дать
возможность  для  их  обустройства  и  озеленения.

Ромни  может  быть  назначен
госсекретарем США
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ — Избранный вице-президент США Майк
Пенс  подтвердил,  что  избранный  президент  Дональд  Трамп
рассматривает республиканца Митта Ромни в качестве кандидата
на пост госсекретаря, передает Афганское телеграфное агентство
(АфТАГ).

«Кандидатура  Ромни  активно  обсуждается»,  —  сказал  Пенс  в
интервью телеканалу Fox News.

Накануне Трамп и Пенс встречались с Ромни в штате Нью-Джерси
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и, по словам последнего, обсуждали вопросы мировой политики.

Стоит отметить, что Ромни был одним из самых активных критиков
Трампа  во  время  избирательной  компании,  а  сам  Трамп  не
оставался в долгу и однажды даже назвал Ромни «глупцом».

Напомним, Ромни известен высказываниями в поддержку вторжения
США в Ирак и Афганистан, он критиковал администрацию Барака
Обамы за во время гражданской войны с Ливии. Кроме того, он
называл Россию главным геополитическим врагом США, и резко
критиковал политику КНР и Ирана.

Автотрасса Каракол – Энилчек
временно закрыта для проезда
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – Айзура Чыкынова. В Иссык-Кульской
области  автотрасса  Каракол  –  Энилчек  временно  закрыта  для
проезда. Об этом сообщает пресс-служба МЧС КР в понедельник.

«В Ак-Суйском районе 20 ноября в 10:30 временно закрылась
автотрасса  Каракол-Энилчек  с  38  по  92  км.  Снег  в  этой
местности  идет  с  18  ноября  по  сегодняшний  день,  толщина
которого составила 1,8 метров. По данным начальника ДЭП №11,
из-за  обильного  снегопада  и  метели  на  данном  участке
небезопасно  проведение  очистных  мероприятий»,  —  сообщили  в
министерстве.

Как отметили, автомашин, оставшихся на трассе, нет, никто не
пострадал. Техника приведена в готовность – два бульдозера и
грейдер.
Автодорога Мырзаке-Кара-Кулжа-Алайкуу с 115 по 138 км также
закрыта. Производится очистка от снега.
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В  Ошской  области  из-за  выпавшего  снега  толщиной  в  1  метр
затруднен проезд на трассе Гульчо-Корул-Суукдобо.

Все другие стратегические дороги, в частности, трассы Бишкек –
Ош,  Бишкек  –  Нарын  –  Торугарт  открыты  для  проезда
автотранспорта.

В  отдельных  районах  Бишкека
21-25 ноября будет отключена
подача газа
Бишкек. 21 ноября. КирТАГ – В отдельных районах Бишкека 21-25
ноября будет отключена подача газа, сообщает служба по связям
с  общественностью  и  СМИ  ОсОО  «Газпром  Кыргызстан»  в
понедельник.

ОсОО «Газпром Кыргызстан» доводит до сведения абонентов, что в
связи с аварийно-восстановительными работами будет отключена
подача природного газа в следующих районах:
— с 21 по 22 ноября в районе, ограниченном отрезками улиц Т.
Молдо, Саадаева, Орозбекова, Витебская;
— с 21 по 25 ноября в районах, ограниченных отрезками улиц Ж.
Жолу,  М.Ганди,  БЧК,  К.  Датка;  Щербакова,  Орозбекова,
Боталиева, пер. Мариупольский; пер. Мариупольский, 19; пер.
Алтайский 7Б,9А,9Б; Орозбекова,324; Т.Молдо,247.

Компания приносит извинения абонентам за созданные неудобства
и рассчитывает на понимание в сложившейся ситуации.

https://rus.gateway.kg/v-otdelnykh-rayonakh-bishkeka-21-25-noyabrya-b/
https://rus.gateway.kg/v-otdelnykh-rayonakh-bishkeka-21-25-noyabrya-b/
https://rus.gateway.kg/v-otdelnykh-rayonakh-bishkeka-21-25-noyabrya-b/

